

Das NEUE Bayerische Gymnasium



Bayer. Staatsminister Dr. Spaenle in Bruckmühl

Beitrag

Bayerns Staatsminister für Bildung und Kultus, Dr. Ludwig Spaenle, kommt morgen, 28. Juni 2017, auf Einladung des Landtagsabgeordneten Otto Lederer nach Bruckmühl/Holzham. Im Wirthaus "Zur Mühle" wird dieser mit Dr. Karin Oechslein, der Leiterin des Staatsinstituts für Schulqualität und Bildungsforschung, sowie Walter Baier, dem Vorsitzenden der Bayerischen Direktorenvereinigung, über das NEUE Bayerische Gymnasium sprechen. Interessierte sind herzlich eingeladen, an dem Gespräch mit Staatsminister Dr. Spaenle teilzunehmen. Beginn der Veranstaltung ist um 19:30 Uhr. Es wird um eine Anmeldung im Abgeordnetenbüro per Mail unter otto.lederer@csu-landtag.de oder telefonisch unter 08031-30 40 402 gebeten.



BIKE SALE  **bikePARK**
NORTH HORN 100

1.490 EURO
STATT 2.600 EURO

SOLO A50

Kategorie

1. Kultur

Schlagworte

1. Bruckmühl



2. Weitere Umgebung